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Cette saison s’inscrit avant tout dans la stabilité. En effet, aucun changement n’est prévu au sein du 
comité et tous les nouveaux membres ont très rapidement pris leurs marques pour s’intégrer.  

A ce sujet, je tiens à féliciter mon comité in corpore pour leur présence et leur travail tout au long de 
la saison écoulée. Je tiens à souligner l’excellente entente qui règne entre nous. Je leur remercie 
vivement du temps et de l’énergie qu’ils mettent à disposition du tennis de table et de l’AVVF. 

Au cours de cette saison, votre comité s’est réuni à 6 reprises que ce soit en présentiel ou par zoom. 

Au niveau des finances, l’exercice comptable fait apparaître une perte de Fr. 333.20, ce qui montre 
que votre comité tient de près les finances et je tiens à remercier Bernard Cottier pour cet excellent 
travail. Les finances de l’AVVF sont bonnes mais nous devons faire attention à l’avenir et ne pas nous 
reposer sur des entrées de fonds extraordinaires comme le Top16, car ces entrées de fonds ne sont 
pas pérennes et éternelles. 

Au niveau sportif, je tiens à remercier les clubs qui ont organisés les différentes manifestations de 
l’AVVF prévues au calendrier. Je remarque toutefois que l’on retrouve souvent les mêmes clubs 
organisateurs. J’aimerais donc sensibiliser tous les clubs de l’AVVF pour l’organisation de ces 
événements, que chacun prenne aussi sa part car on ne peut pas se reposer uniquement et toujours 
sur les mêmes clubs (ceux-ci se reconnaîtront). 

Félicitations également à tous les joueurs et joueuses qui se sont distingués au niveau régional et 
national. Cela nous montre que le travail effectué à ce jour porte ses fruits et nous devons continuer 
à investir dans la jeunesse et le développement. C’est un aspect important pour notre sport. 
D’ailleurs, notre modèle a souvent été cité en exemple au sein Swiss Table tennis. 

Toujours sous l’aspect administrativo-sportif, je souligne que l’AVVF peut désormais compter 982 
membres licenciés. L’objectif étant toujours de dépasser les 1000, nous constatons que nous 
sommes sur la bonne voie et je tiens à relever l’excellent travail de nos deux responsables jeunesse 
et développement que sont Fabrice Descloux et Joakim Suarez.  

Du côté du département technique, je félicite Bertrand Veuthey qui a parfaitement su remplacer 
Valentin Henin et je constate que les clubs sont aussi satisfaits de notre responsable technique. Je 
relève que son professionnalisme et ses compétences nous aident énormément au quotidien.  

Concernant enfin le Top16, dont je vous rappelle que l’AVVF est co-propriétaire, nous avons la 
chance que cette manifestation fonctionne bien car elle nous soutient financièrement ce qui n’est 
pas négligeable pour une association comme la nôtre. Mais comme précisé plus haut, ce soutien ne 
va pas durer puisqu’il reste que deux éditions. Rien n’est encore décidé pour la suite. 

Pour terminer, je tiens à vous remercier, président(e)s, dirigeant(e)s de clubs, entraîneur(euse)s et 
joueur(euse)s. Continuez à vous impliquer pour faire rayonner notre sport. 

Bel été à toutes et tous et au plaisir de vous croiser derrière une table. 

Avec mes salutations sportives ! 

 

Philippe von Beust        Mai 2025 


